

Des médias du monde entier se font l'écho des images diffusées de Fidel Castro



La Havane, 4 février (RHC).- Plusieurs médias internationaux ont publié ce mardi les photos diffusées par la presse cubaine de la rencontre du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro avec Randy Perdomo, président de la FEU, la Fédération des Étudiants, de l'Université de La Havane.

D'importants quotidiens dont « Correo del Orinoco », « El País », « The New York Times », « Russia Today » et la BBC ont fait de gros titres sur le bon état de santé de Fidel Castro, et ils ont commenté chaque image et reproduit des passages du récit du dirigeant étudiant sur sa rencontre avec le leader cubain.

Le principal objectif du dialogue de Randy Perdomo avec Fidel Castro consistait à lui faire connaître les activités prévues pour célébrer le 70e anniversaire de son entrée à l'Université de La Havane mais la conversation de plus de 3 heures, comme l'a décrite le dirigeant de la FEU, a porté sur divers thèmes dont le fonctionnement de l'Université et sur d'autres questions d'intérêt national et international.



Radio Habana Cuba